



## **Motion Nr. 154 2000/2004**

Eingang Stadtkanzlei: 8. November 2001

### **Evaluation der mit Globalbudget geführten Abteilungen im Jahre 2004**

Mit dem Globalbudget wird der Handlungsspielraum der Städtischen Abteilungen ausgebaut. Zum heutigen Zeitpunkt sind viele Abläufe im Bereich der parlamentarischen Instrumente, des Controllings und der internen Verwaltungsabläufe noch in Erarbeitung. In den kommenden Jahren werden wichtige Erfahrungen gesammelt.

Da die Einführung der Globalbudgets in den Bereichen Tiefbauamt und HAS prozesshaft angelegt ist, finden wir es wichtig, nach drei Jahren eine sorgfältige Auswertung vorzunehmen.

Zusätzlich zur Rechnung 2004 soll ein Evaluationsbericht über die Arbeit mit den Globalbudgets mit folgenden Schwerpunkten erstellt werden.

1. Prüfung der parlamentarischen Instrumente in Zusammenarbeit mit den betroffenen Kommissionen.
2. Evaluation über die Arbeitsabläufe in den Abteilungen (Vor- und Nachteile, Controlling).

Christa Stocker  
namens der GB-Fraktion